

Eidg. Departement des Innern (EDI)

13.09.2005 - 16:02 Uhr

Visite du Conseiller fédéral Pascal Couchepin en Israël

(ots) - Le Conseiller fédéral Pascal Couchepin effectue, du 15 au 18 septembre 2005, une visite de travail en Israël. Le voyage du chef du Département fédéral de l'intérieur, qui est accompagné par une délégation scientifique, est consacré au renforcement de la coopération scientifique entre les deux pays. La culture et l'éducation seront également au centre des entretiens qu'aura M. Couchepin avec ses interlocuteurs israéliens.

MM. Couchepin et Matan Vilnai, ministre israélien de la science et de la technologie, signeront une déclaration d'intention visant à renforcer la coopération scientifique entre la Suisse et Israël. Des visites et des entretiens sont également prévus à l'Institut Weizmann ainsi qu'à l'Université hébraïque de Jérusalem.

Lors de son séjour en Israël, M. Couchepin rencontrera également Mme Limor Livnat, ministre de la culture et de l'éducation et s'entretiendra avec M. Ehud Olmert, vice-premier ministre et ministre du commerce de l'industrie et des finances.

Le chef du Département de l'intérieur sera notamment accompagné lors de sa visite en Israël par MM. Olaf Kübler, Président de l'Ecole polytechnique de Zurich, par les professeurs Urs Altermatt, recteur de l'Université de Fribourg, Marcel Tanner, de l'Université de Bâle et directeur de l'Institut tropical de Suisse ainsi que par Michel Aguet, directeur de l'Institut suisse de recherche expérimentale sur le cancer.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR
Service de presse et d'information

Renseignements :

Jean-Marc Crevoisier, tél. : +41 79 763 84 10

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000042/100496199> abgerufen werden.